

Bahan-bahan & Efek

Ekstrak *Paris polyphylla*

Paris polyphylla (Zaoxiu) berfungsi membantu:

- Mendukung pernapasan yang sehat, detoksifikasi dan sirkulasi darah yang sehat.



Ekstrak *Astragalus membranaceus*

Astragalus membranaceus (Huangqi) berfungsi membantu:

- Memelihara limpa.
- Mendukung keseimbangan cairan.
- Mendukung fungsi lambung yang sehat dan nafsu makan.

Ganopoly®C+

Munculnya GanopolyC+ menghantarkan era baru. Seketika Ganopoly C+ memberikan pencerahan dalam penggunaan polisakarida aktif, yang berada digaris depan riset ilmiah saat ini.

Ganopoly C+ menunjukkan arah baru pengembangan pengobatan alami, membawa polisakarida aktif dengan penggunaan secara mendalam ilmu biologi dan teknologi terkini kedalam era baru.

Health and Wealth, surat kabar kesehatan New Zealand, melaporkan kontribusi Prof. Yihuai Gao dalam artikel berjudul *Amazing Breakthrough*.



Manufactured By : Alpha Health Care (NZ) Ltd. *
Distributor : PT. Alpha Makmur Sentosa Indonesia. **
(* Members of Alpha Group Holdings Ltd.)
Clover Tower Lt. 5
Jl. Muji Selatan Raya No. 9, Jakarta Utara 14450
Tel. (021) 6060 0591, 6060 0592. Fax. (021) 6060 0493
www.alpha-group.co.nz

PRODUCT
KNOWLEDGE
Internal used only

GanoPoly™ C+

Bioactive Polysaccharides
Health Supplement



POM TI 114546071

Optimal Immune Boost Formula



PT. ALPHA MAKMUR SENTOSA INDONESIA

Your Health, Your Future



Ekstrak *Ganoderma lucidum*

Ekstrak polisakarida *Ganoderma lucidum* (Lingzhi) mengandung zat antioksidan dan membersihkan radikal bebas untuk mendukung fungsi kekebalan tubuh yang optimal.



Ekstrak *Cordyceps sinensis*

Ekstrak *Cordyceps sinensis* (Dongchongxiacao) mendukung sistem kekebalan tubuh dan peran sel darah putih.



Ekstrak *Hedyotis diffusa*

Hedyotis diffusa (Baihuasheshicao) kaya dengan triterpenoid, kumarin, polisakarida, sterol. Tanaman utuh mampu membersihkan, detoksifikasi, mendukung keseimbangan cairan dan sirkulasi darah. Tanaman ini memiliki efek terhadap fungsi kekebalan tubuh, melindungi hati dan membantu memelihara kantong empedu.





Ganopoly™ C+

Optimal Immune Boost Formula

Banyak jurnal penelitian terkenal dan makalah internasional yang menunjukkan bahwa pengobatan biologi dengan polisakarida dapat mendukung imunitas keseluruhan dan kesejahteraan, yaitu:

- Meningkatkan daya tahan tubuh terhadap penyakit.
- Meningkatkan kekebalan tubuh.
- Mendukung fungsi antioksidan, membersihkan radikal bebas dan mengurangi dampak kerusakan pada tubuh.
- Membantu sirkulasi dan tekanan darah yang normal.
- Membantu memelihara kesehatan secara umum.

DOSIS

Isi: 500mg/ kapsul

Dewasa : 3 kapsul, 3 kali sehari

Anak-anak (3-12 Tahun): 2 kapsul, 2 kali sehari

Aturan pakai: diminum 1 jam sebelum atau sesudah makan.

Baca dan ikuti petunjuk, jika sakit berlanjut segera hubungi dokter.

Alasan memilih Ganopoly C+

※ Team R&D international

Penelitian dan pengembangan oleh Prof. Yihuai Gao dan tim penelitiannya. Prof. Yihuai Gao adalah pembaharu dunia mikologis dan ahli pengobatan nutrisional, ketua Ilmuan di New Zealand Bioactive Research Centre dan Presiden dari New Zealand Institute of Natural Medicine Research.

※ Diproduksi dengan teknologi paten internasional

Diproduksi dengan teknologi paten internasional "Low Temperature, Low Pressure Extraction; Multi-Level-Bio-Chemical Isolation, Activation and Preparation Techno-logy" dapat menstabilkan polisakarida Ganoderma untuk menghindari perubahan struktural yang tidak menguntungkan dan dengan demikian memaksimalkan aktivitasnya (Yihuai Gao et al, 2001.)

※ Polisakarida aktif dalam bentuk senyawa mikro

Ditramu secara ilmiah dari berbagai polisakarida Jamur, chitosan, dll. Kemanjurannya jauh lebih baik daripada produk serupa dengan formula sederhana

※ Izin resmi multinasional

Diakui dan terdaftar pada badan kesehatan setempat. Dijual di berbagai belahan dunia, termasuk Selandia Baru, Australia, Singapura, USA, Kanada, Korea, China, Thailand, Myanmar, Indonesia, Taiwan, Hong Kong, Macao, dll.